士別市長 牧 野 勇 司

「市長への手紙」の回答について

拝 啓

盛夏の候 貴方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげますととも に、日頃より市政の推進に深いご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度「市長への手紙」で、市立病院への冷房設置に関する貴重なご意見を いただきました。

今年は7月13日以降30℃を上回る猛暑が続き、市立病院内もご指摘のとおり大変厳しく、患者様にはご迷惑をおかけしています。病院建物は昭和62年に新築され現在に至りますが、当時想定していた夏の暑さの比でない状況に空調設備の整備も不十分とは認識しています。

現在、外来患者様の診療スペースである1階・2階は各診察室はじめ、処置室、検査室、画像撮影室、内視鏡室、リハビリ室等の主要箇所はエアコン整備済みです。しかし、2階・4階・5階の入院病棟は、一部の病室にはあるものの大半は整備されておりません。

これまでエアコン整備が一部にとどまっていたのは、病院全体の電源容量に余裕がない中、診療に用いる高度医療機器やコンピューター機器の導入が優先であったこと、大規模なエアコン整備は電源改修や配管設備工事も伴い高額な費用が発生することが要因です。

しかしながら昨今の暑さは「冷涼な北海道」とはかけ離れたもので、入院患者さんの辛さは言うまでもなく、診療にあたる職員の健康管理も重要な課題と考えており、北海道の補助金を活用してのエアコン整備の検討により、今後の療養環境改善に向け取り組んでまいります。

今後も暑さが続く予想であり患者様にはご負担をおかけしますがご理解をお願い します。

今後とも、士別をより「住みよく」「安心」できるまちにするためのご意見やご提言 をお寄せください。

貴方のご健勝を心から祈念申し上げ、「市長への手紙」の回答といたします。

敬具

·担当課

士別市立病院

士別市東11条5丁目 電話23-2166 (直通)

·広聴担当課

市民自治部自治環境課

士別市東6条4丁目 電話26-7736 (直通)